

## 「気賀こども園(きがこどもえん)」の ロゴマークが決定いたしました!!



このたび、来年度からの、きがこどもえんの【新しいロゴマーク】がついに決定いたしました！  
あたたかみのあるデザインで、子どもたちの成長と輝く未来を表現した、園の「新しい顔☺️」です。

今後は園内はもちろん、町内のあちこちに登場するかも・・・！  
日常の中で、きがこどもえんのロゴマークを見つけるのをどうぞ楽しみにしてくださいね。  
これからも、子どもたちが笑顔いっぱいでお過ごせる園づくりに努めてまいります。

KIGA きがこどもえん

～製作者様【石原みかん園・石原恵子さん】より～

きがこどもえんの最大の特長である、自然豊かな場所でのびのびと過ごすことができ、更に専門の講師から様々な学びが出来るということを表現するため、シンボルマークには知育と関わりの深い図形をベースにデザインを考えました。仏教の世界を象徴する『蓮の花』と、自然豊かな立地が伝わるよう『A』を山に見立ててデザインしました。

丸みを帯びた蓮の花や手描き風のイラストにすることで、可愛くて、のびのびとしたイメージを表現できたと思います。

ロゴタイプは、ほのぼのする可愛らしい書体をベースに、園舎にも多く使われている水玉●●●●をデザインに用いました。動きのある書体と、ビタミンカラーを使用することで、きがこどもえんの、【元気・明るい・のびのび・豊かさ】などが連想されるようにしました。

KIGA きがこどもえん

在園児の皆さんにはもちろん、地域の方々にも親しまれる【きがこどもえん】になれますよう、準備をしていきたいと思っております。

これからも、子どもたちが笑顔いっぱいでお過ごせる園づくりに努めてまいります。

引き続きのご支援をどうぞ  
よろしく願いいたします。